

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Gender-Dysphorie im Sinne einer Frau-zu-Mann-Transsexualität: Hat die obligatorische Krankenpflegeversicherung die Kosten einer im Ausland durchgeführten Phalloplastik (Penisaufbau) zu übernehmen?

Urteil [9C_264/2018](#) vom 8. Mai 2019 (amtliche Publikation vorgesehen)



Berichtersteller: Marcel Attinger, Zürich, Gerichtsschreiber an der II. sozialrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Sachverhalt:

Der 1988 geborene A. litt unter Gender-Dysphorie im Sinne einer Frau-zu-Mann-Transsexualität. Nach zweijähriger psychotherapeutischer Behandlung begann er 2015 mit einer Hormontherapie und unterzog sich in der Folge einer Hyster- und Adnexektomie (Entfernung der Gebärmutter, der Eileiter und der Eierstöcke) sowie einer beidseitigen Mastektomie (Brustamputation). Für die Kosten dieser...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login